



Síntesis de medios

12 de enero de 2023

Primeras Planas

Da Alianza al PAN mano para 2024
Suman en 3 años 65 mil asesinatos vinculados con crimen organizado
Cae célula que atacó a Ciro Gómez Leyva
Rompe Uber el monopolio de taxis en QR y desata protestas
El peso se fortalece: cotización en menos de 19 por dólar
Olvidan PRI, PAN y PRD agría ruptura y reviven la Alianza Va por México
Atrapan a 11 por atentado a Ciro
12 cateos
Cocina Chivas a fuego lento

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Catean 12 casas y detienen a 11 de una banda acusada del ataque a Gómez Leyva

El titular de la SSC, **Omar García Harfuch** informó que en coordinación con otras instancias y gracias al trabajo de inteligencia policial, se catearon 12 casas y detuvieron a 11 de una banda por el ataque al periodista Ciro Gómez Leyva, el grupo se dedica a homicidio, extorsión y venta de droga al menudeo. La captura resultó de un operativo en cuatro alcaldías, Gustavo A. Madero, Venustiano Carranza, Iztacalco e Iztapalapa. [Milenio](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Sol de México](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [El Financiero](#) / [El Economista](#) / [Contra Réplica](#) / [Diario de México](#) / [Diario Imagen](#) / [24 Horas](#) / [Récord](#) / [Basta](#) / [El Independiente](#) / [UnomásUno](#) sin mención: [Excélsior](#) / [Basta](#) / [El Día](#)

Monitorearon a Ciro antes del atentado; detienen a 11

El secretario de Seguridad Pública capitalino, **Omar García Harfuch**, informó que el periodista Ciro Gómez Leyva fue monitoreado por sus atacantes días antes del atentado en su contra con arma de fuego. El titular de la dependencia indicó que 11 personas fueron detenidas a quienes se les atribuye ser autores materiales. [Contra Réplica](#) / [Reporte Índigo](#)

Podría haber implicados en territorio mexiquense

En entrevista, el secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, señaló que después de la "lamentable agresión que sufrió el periodista Ciro Gómez Leyva, el 15 de diciembre, en la alcaldía Álvaro Obregón, con trabajos de inteligencia se logró detener a una célula criminal que estaría relacionada con el atentado. afirmó que esta célula criminal y las 11 personas detenidas, "tienen un nivel de violencia importante, por el tipo de armas que fueron aseguradas", quienes operaban la CDMX y el Edomex. [Excélsior](#)

Agradece Gómez Leyva seriedad en las pesquisas

El periodista Ciro Gómez Leyva agradeció a las autoridades del Gobierno de la CDMX por la seriedad con la que están dando seguimiento al atentado que sufrió el pasado 15 de diciembre afuera de su domicilio. Por su parte, el secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, indicó que el autor intelectual del intento de homicidio es Pedro "N", alias Pool, líder de la célula criminal del CJNG. [El Universal](#) / [Excélsior](#)

Incautan ropa con las siglas del CJNG

Ernestina Godoy, titular de la FGJ, señaló que además incautaron cuatro mil dosis de droga, ocho vehículos, cinco motocicletas, diversos dispositivos electrónicos y de comunicación, documentación diversa y animales exóticos, además de objetos como armas y gorras con las siglas del CJNG. **Omar García Harfuch** agregó que "como en otras detenciones y cateos que hemos realizado tienen siglas de cualquier cantidad de cárteles, todavía tendremos que determinar si pertenecen a una célula criminal mayor". [Diario de México](#)



Síntesis de medios

12 de enero de 2023

Dan prisión a empleado de La Polar

Luego del homicidio de un hombre presuntamente a manos de trabajadores del restaurante La Polar, en la alcaldía Cuauhtémoc, diputados locales exigen que el hecho no quede impune e incluso proponen mesas de trabajo para mejorar los protocolos de seguridad en establecimientos de esta entidad. Jorge Gaviño, diputado del PRD indicó que el principal problema que debe atenderse en estos casos es la impunidad y además perseguirse e investigarse con las facultades que ya tiene la SSC, encabezada por **Omar García Harfuch**. [Publímetro](#) sin mención: [El Universal](#) / [Diario de México](#)

Ante retos virales: enfoque preventivo

Ante la proliferación de retos virales que ponen en riesgo la integridad de menores de edad, la asociación civil Ola Yo Conecto recomendó a los padres de familia asumir un enfoque preventivo y de diálogo con los hijos. La **Policía Cibernética** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detectó en redes sociales un nuevo tipo de desafío denominado “El que se duerma al último gana”. [Reforma](#) / [Metro](#)

Incluso debilitados, operan los montadeudas

A pesar de la disminución de 65% en la operación de aplicaciones de montadeudas, estas siguen trabajando, por lo que se encuentran activas poco menos de 300 apps que generaron un total de 11 mil 485 reportes en 2022. Salvador Guerrero Chiprés, presidente del Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia aseguró que siguen operando en este momento poco menos de 300 aplicaciones. En días pasados, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** dio a conocer que habían cerrado 90 apps de este tipo. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

Revisión en Tacubaya

El Invea, en colaboración con las secretarías de **Seguridad Ciudadana** y de Movilidad, realizó una verificación en el Cetram Tacubaya. El resultado fue la suspensión de siete unidades. [Reforma](#)

Utilizaban una grúa para robar vehículos

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a dos presuntos ladrones de coches, con todo y una grúa que usaban para robar, en la colonia Tierra Nueva, alcaldía Xochimilco. [Metro](#)

Abuelita es atropellada por camioneta de carga

Una mujer de la tercera edad perdió la vida tras ser arrollada por el conductor de una camioneta de carga en calles de la colonia Defensa de la Republica, alcaldía Gustavo A. Madero. Al sitio arribaron elementos policiacos y paramédicos del **ERUM** quienes certificaron el deceso, el conductor responsable fue detenido. [La Prensa](#) / [Metro](#)

Columna Bitácora del Director: El annus horribilis de la prensa en México / Pascal Beltrán del Río

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum; el secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, y la fiscal, Ernestina Godoy, dieron a conocer detalles de la investigación sobre el ataque contra Gómez Leyva, quien salvó la vida gracias al blindaje de la camioneta. Informaron que 11 personas habían sido detenidas y que se trataba de presuntos integrantes de una célula criminal dedicada al narcomenudeo y la extorsión. Aún no queda clara la razón por la que habrían querido matar al periodista, pero las pesquisas continúan. [Excélsior](#)

Columna Razones: La trama del ataque contra Ciro / Jorge Fernández Menéndez

Once detenidos en un impecable operativo que involucró cateos simultáneos en 12 viviendas, fue el resultado de la investigación realizada por la SSC capitalina, que encabeza **Omar García Harfuch**, y la FGJ, de Ernestina Godoy, que permitió detener a los presuntos autores materiales del atentado al periodista Ciro Gómez Leyva. [Excélsior](#)



Síntesis de medios

12 de enero de 2023

Columna Arsenal: Tiempos difíciles para Claudia / Francisco Garfias

No le vamos a regatear a Sheinbaum el reconocimiento por el operativo que, bajo el mando del secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, culminó con la detención de los 11 autores materiales del atentado en contra de nuestro compañero, **Ciro Gómez Leyva**. Pero la verdad es que la información ofrecida deja más dudas que respuestas. No sabemos si fue por sigilo, pero el caso es que no hubo nada sobre el autor intelectual, el móvil y el tirador. [Excélsior](#)

Columna Uno Hasta el Fondo: Una de sal por las que van de Morena / Gil Gamés

La buena noticia es que Claudia Sheinbaum, el secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, y Ernestina Godoy, fiscal de la Ciudad, informaron de la detención de 11 presuntos responsables del atentado contra **Ciro Gómez Leyva**. La investigación sigue su curso y Gamés supone que se aclararán muchas preguntas, dos de ellas principalmente, y más allá de quienes ejecutaron el atentado: ¿quién y por qué quiso matar a Gómez Leyva? [Milenio](#)

Columna A la Sombra

Es notable la detención de once peligrosos individuos, acusados de intentar el mes pasado contra el periodista **Ciro Gómez Leyva**. La fiscal Ernestina Godoy, y el jefe de la policía **Omar García Harfuch**, mostraron los avances de la investigación, aunque queda todavía por resolver el móvil del atentado y al autor intelectual del mismo, sin los cuales el caso seguiría quedando en la impunidad. [El Sol de México](#)

Columna La Divisa del Poder: Avanza investigación de atentado contra **Ciro; también **García Harfuch** / **Adrián Trejo**,**

Dicen que cuando se quiere se puede y para ejemplo está el caso de la detención de 11 sujetos que presuntamente participaron en el atentado en contra del periodista **Ciro Gómez Leyva**. Es cierto que se tomaron su tiempo, pero ayer el secretario de SSC, **Omar García Harfuch** y la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, presentaron los avances de la primera parte de la investigación. Esto coloca a **García Harfuch** como el más eficiente de los funcionarios de la administración capitalina. [24 Horas](#)

Columna Nudo Gordiano: La investigación / **Yuriria Sierra**

Durante la madrugada de este miércoles, autoridades capitalinas apoyadas por el Centro Nacional de Inteligencia del Gobierno de México, dieron un paso más al frente, un avance a alta velocidad. Lo anunciaron en conferencia de prensa la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**; el secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, y la titular de la Fiscalía, **Ernestina Godoy**. [Excélsior](#)

Columna Estrictamente Personal: Luces en el caso de **Ciro / **Raymundo Riva Palacio****

En una presentación ante los medios, la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**; la fiscal, **Ernestina Godoy**, y el secretario de Seguridad Pública, **Omar García Harfuch**, dieron a conocer los avances de la investigación del atentado. Las autoridades detuvieron en flagrancia a 11 personas y realizaron 12 cateos simultáneos en las alcaldías Iztapalapa, V. Carranza y GAM, a quienes vincularon con una célula criminal que opera en la CDMX y el Edomex. [El Financiero](#)

Columna Capital Político: Caso **Ciro, entre dudas y certezas / **Adrián Rueda****

El operativo de la SSC fue impecable, pues en una sola noche catearon 12 domicilios de la CDMX y detuvieron a 11 presuntos sicarios, que estarían relacionados con el intento de asesinato de **Ciro Gómez Leyva**. La expectativa del anuncio fue grande, por lo mediático del caso, pero de ese tamaño fue la decepción. Y no por el trabajo de **Omar Hamid García Harfuch** y sus muchachos, sino porque al final todo quedó como al principio: no se sabe ni quién ni por qué querían ver muerto a **Ciro**. [Excélsior](#)



Síntesis de medios

12 de enero de 2023

Columna Frentes Políticos: Paso a paso

Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno, reiteró el apoyo a las víctimas del choque en la Línea 3 del Metro, llamó a posibles afectados a buscar ayuda en caso de ser necesario. Además, junto con la fiscal capitalina, Ernestina Godoy, y el secretario de Seguridad, **Omar García Harfuch**, compartieron detalles de los avances sobre el atentado al periodista **Ciro Gómez Leyva**. [Excélsior](#)

Columna El Asalto a la Razón: Giro: primero de tres pasos / Carlos Marín

En el caso del atentado contra **Ciro Gómez Leyva**, el informe del secretario de Seguridad, la fiscal y la jefa de Gobierno con los indicios condujeron al cateo de 12 domicilios y las detenciones es consistente y verosímil. Para estos primeros importantes resultados trabajaran coordinadamente distintas instituciones y niveles de gobierno, el mérito mayor es del eficiente **Omar García Harfuch**, cabeza de la corporación que Claudia Sheinbaum, justificadamente, llamó la mejor policía del país. [Milenio](#)

Columna Astillero: ¿Quién ordenó y por qué? / Julio Hernández López

Omar García Harfuch, aspirante policiaco a la candidatura de Morena al gobierno de la CDMX, fue la figura narrativa central, con la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, en discurso políticamente postraumático, luego de lo de la Línea 3 del Metro. Once detenidos, imágenes y explicaciones detalladas, pero sin resolver aún lo principal: ¿quién y por qué ordenó asesinar al relevante conductor de programas de radio y televisión? [La Jornada](#)

Columna Pulso Político: Caso Giro: espera gremio, seriedad y certidumbre / Francisco Cárdenas Cruz

Seriedad y, sobre todo, certidumbre para dar con él o los autores intelectuales del atentado a **Ciro Gómez Leyva**, es lo que espera el gremio periodístico, luego de que en un cateo en 12 casas de distintos puntos de CDMX se logró la aprehensión de 11 personas, pertenecientes a una presunta célula criminal que opera en esta capital, anunciaron conjuntamente la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum; la fiscal Ernestina Godoy, y el secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**. [La Razón](#)

Columna Sube y Baja: Omar García Harfuch Titular de la SSC capitalina

Exitosa investigación y trabajo de campo permitió la captura de quienes atentaron contra el periodista **Ciro Gómez Leyva**. “Fue un avance importante, pero aún queda mucho que hacer y no está resuelto el caso. Faltan personas por detener”, mencionó el secretario de Seguridad. [La Crónica de Hoy](#)

Columna Punto X Punto: El caso de Giro Gómez Leyva / Augusto Corro

El secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, presentó un primer informe sobre la investigación y acciones realizadas en torno al atentado contra el periodista **Ciro Gómez Leyva**, el 15 de diciembre de 2022. El funcionario dijo que las primeras investigaciones arrojaron la detención de once personas relacionadas con el ataque al comunicador. [Diario Imagen](#)

Columna Confidente Emequis: Las piezas del ataque contra Giro Gómez Leyva / Julián Andrade

La Policía tuvo que realizar 12 cateos simultáneos para desarticular a la célula de delictiva que atentó contra el periodista **Ciro Gómez Leyva**. Es un paso, pero muy importante, el que dieron las autoridades al atrapar a 11 implicados. El avance en la indagatoria motivó, inclusive, que el anuncio fuera dado por la propia jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, acompañada del jefe de la policía, **Omar García Harfuch** y por la fiscal Ernestina Godoy. [El Independiente](#)

Columna El Chinaco: Ciudad Segura / Sebastián Ramírez

Hace casi un mes que sucedió el atentado contra el periodista **Ciro Gómez Leyva** afuera de su hogar y del que afortunadamente resultó ileso. El Gobierno de CDMX presentó la información previa obtenida por las cámaras del C5 y sostuvo que la FGJ y SSC iniciaría la investigación. La noche del martes 10 de enero se detuvo a 11 personas relacionadas con la autoría material del atentado, y el día de ayer la Jefa de Gobierno, el **Secretario de Seguridad** y la Fiscal, presentaron a los medios un informe a detalle sobre el operativo. [Basta](#)



Síntesis de medios

12 de enero de 2023

Artículo: Nota Final / Manuel J. Jáuregui

Así como condenamos en nuestros gobernantes las malas actuaciones, debemos reconocer las buenas: desde aquí va un reconocimiento a la eficiencia del Secretario de Seguridad capitalino, **Omar García Harfuch**, por haber identificado y detenido a 11 presuntos responsables del atentado contra el colega periodista **Ciro Gómez Leyva**. [Reforma](#)

Encuesta

¿A qué atribuyes las rápidas detenciones por el atentado contra **Ciro Gómez Leyva**?

Eficacia de **Harfuch**: 15.1%

Campaña Electoral: 30.1%

Humo por lo del Metro: 52.1%

Coincidencia: 2.7% [Publimetro](#)

Columna Templo Mayor / F. Bartolomé

LA **Policía Cibernética** lanzó una alerta por un reto que se ha vuelto viral en TikTok llamado “El que se duerma al último gana”. Curiosamente, no tiene nada que ver con la mañanera. [Reforma](#)

Policiaco

Voraz incendio consumió dos inmuebles

Un incendio registrado en una bodega ubicada en la colonia Industrial Vallejo, alcaldía Azcapotzalco provocó una intensa movilización de elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y Bomberos. El fuego consumió dos inmuebles, no se reportaron lesionados. [La Prensa](#)

Le dejan caer una piedra en la cara

Un hombre fue asesinado luego de propinarle una golpiza y arrojarle una piedra sobre la cabeza, el paraje Apoyautla, camino al cerro de Guadalupe en San Francisco Tlaltenco, alcaldía Tláhuac. **Elementos policiacos** resguardaron la escena. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Ejecutan a hombre a bordo de camioneta

Un hombre fue ejecutado a balazos mientras se encontraba a bordo de una camioneta, afuera de un domicilio en calles de la colonia San Felipe de Jesús, alcaldía Gustavo A. Madero. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** se presentaron en el lugar. [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Los hallaron bien frescos

Los cuerpos de dos hombres fueron hallados sin vida en la colonia El Castillo Chico, en la alcaldía Gustavo A. Madero, presentaban golpes y comenzaban a ser devorados por la fauna, según reportes policiacos. [El Gráfico](#)

Game Over Luigui

Tras una persecución un adolescente identificado como El Luigui, fue asesinado a balazos en la colonia Progreso Nacional, en la alcaldía Gustavo A. Madero, se presume formaba parte de una banda de narcomenudistas de la zona. [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

Columna A la Sombra.

Se cumple un año de la lamentable muerte del bebé Tadeo, quien fuera encontrando sin vida en un reclusorio poblano. El tema sirve a la organización Reinserta, que dirige Saskia Niño de Rivera, para recordarnos que existen 500 niños y niñas viviendo con sus padres en reclusorios del país y que han nacido más de 10 mil niñas y niños en prisión en México en la última década, por lo que urgen políticas públicas que salvaguarden la seguridad e integridad de las infancias en contacto con el **sistema penitenciario**. [El Sol de México](#)



Síntesis de medios

12 de enero de 2023

Justicia

Detienen a dos más en La Polar

Elementos de la PDI de la Fiscalía capitalina detuvieron a dos sujetos durante un cateo que realizaron en el bar La Polar. Lo anterior forma parte de las indagatorias que las autoridades realizan en torno al homicidio que ocurrió en el establecimiento el 8 de enero pasado. [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [La Razón](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Contra Réplica](#)

Imagen Destacada

MILENIO

Catean 12 casas y detienen a 11 de banda por el ataque a Ciro

